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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 11/2019
Il giorno 22 Novembre 2019 alle ore 18.00 presso la sede sociale di Via Nazionale 16 di Costa Volpino è riunito il Consiglio
di Amministrazione della Navigazione Lago d'Iseo s.r.l., per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1. Verifica ed approvazione bilancio preventivo 2020,
2. Analisi ed approvazione studio di fattibilità opera 2020-N-01,
3. Analisi ed approvazione studio di fattibilità opera 2020-N-02,
4. Autorizzazione per pubblicazione manifestazione di interesse per la ricerca di n° 1 Responsabile Ufficio

Movimento.
5. Varie ed eventuali.

Al luogo e nell'ora indicata sono presenti i Sigg:
ing. Giuseppe Marco Tobias Faccanoni,Presidente della Società;
dott. Diego Invernici, Vice Presidente della Società;
dott.ssa Rosa Margherita Colosio, Consigliere della Società;

Assente giustificata:
dott.ssa Faccoli Roberta, Revisore contabile della Società.

Assiste alla seduta il Dott. Torri Gianluca in qualità di supporto al punto 1dell'ordine del giorno.

Verificata la sussistenza del numero legale, ai sensi dello statuto assume la presidenza l'ing. Giuseppe Marco Tobias
Faccanoni. I presenti chiamano a fungere da segretario il Dott. Torri Gianluca.

In merito ol punto1.
il Presidente chiama il Dott. Torri ad illustrare il documento. Dopo le doverose precisazioni sulla tecnica di
costruzione del bilancio e le cautele con cui si sono attestate le voci di bilancio, viene in particolare esaminato
il dato del numero di passeggeri previsto e le relative entrate. Apportate alcune integrazioni al fine di facilitarne
la lettura e l'interpretazione, il Consiglio, all'unanimità,

DELIBERA

di approvare il bilancio di previsione 2020.

In attesa di essere raggiunti dall'arch. Chiappone, Capo Unità Tecnica, per la disamina dei punti 2 e 3 dell'ODG, il
Presidente illustra brevemente le tematiche varie ed eventuali (punto 5 dell'ODG) tra cui:

• approvazione del calendario 2020: la disamina del prototipo fa emergere unanimi pareri negativi su molte delle
immagini prospettate, per cui viene richiesto di inserire fotografie migliori, in linea con gli anni passati;

• approvazione del biglietto augurale: esaminati i modelli viene scelto il numero 2;
• approvazione del cesto natalizio per clienti e dipendenti: viene scelto il preventivo della ditta CISSVA.
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In merito al punto 4.

Al CDA viene illustrato come alcune posizioni dell'Ufficio Movimento siano in scadenza di cqprópE
sia necessario irrobustire l'ufficio con persona esperta ed idonea, in particolare viene segnali
Fenaroli Elia è in scadenza di contratto a metà dicembre per cui, non essendo possibile una proToi
sarà necessario procedere entro metà dicembre alla selezione di un sostituto: durante il|g|riggB _
per i primi mesi di servizio, verrà provvisoriamente allocato un Capo Timoniere.

Approvata all'unanimità la proposta, il Consiglio

ft

DELIBERA

di approvare la proposta e dà mandato al Direttore di Esercizio di provvedere alla selezione.

In merito ai punti 2 e 3.
Alle ore 18:40 raggiunge il CDA l'arch. Claudio Chiappone per la disamina degli studi di fattibilità presentati in via
informale alla Regione Lombardia. In particolare:

• L'opera 2020-N-01riguarda il completamento della sistemazione straordinaria dei pontili della navigazione
di linea iniziata già nel 2019.

• L'opera 2020-N-02 riguarda il pontile nel comune di Sarnico: lo stato di fatto fa emergere il degrado della
zona dell'avanpontile e la necessità di intervenire prima che la situazione degeneri; il pontile, secondo il
progetto, prevede l'installazione di una pensilina del tipo di quelle realizzate negli scorsi anni a Pisogne,
Monte Isola, Sale Marasino e Sulzano, ancor che attualizzato e contestualizzato.

Dopo l'illustrazione e la presa d'atto della necessità dei lavori previsti e delle metodologie proposte dai progetti
Il Consiglio all'unanimità

DELIBERA

di approvare entrambi i progetti e dà mandato al Direttore di Esercizio di presentare le richieste di
finanziamento a Regione Lombardia nel quadro degli interventi del triennio 2020-2022.

Alle ore 19.30, nulla essendo da deliberare la seduta è tolta, dopo stesura e lettura del presente verbale.

Il Segretario
Gianluca Torri

Il Presidente
Giuseppe Marco Tomas Faccanoni/
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